

## El boxeador local José Quiles se lleva la plata en los Juegos Europeos

03/07/2023



El presidente de la Federación de Boxeo, el eldense Felipe Martínez, junto a José Quiles.

El eldense **José Quiles** cayó en la gran final de los Juegos Europeos de Cracovia de -57 kilos ante el búlgaro de origen cubano Javier Ibáñez. Aunque se hizo con la **plata**, se le quedó una espinita tras un torneo casi perfecto. Pero ahora saborea la medalla conseguida y, además del metal, vuelve a casa con el [pase a las Olimpiadas de París 2024](#).

La clave estuvo en el primer round, ya que el púgil español salió dispuesto a protegerse cerrando guardia, moviéndose, pero sin perder la cara al combate y a aprovechar los huecos que dejaba su oponente para

contratacar con eficacia. Aunque materializó la estrategia de modo perfecto y Quiles llegó posiblemente con las mejores manos, solo dos de los tres jueces le dieron el asalto.

En el segundo, el español tuvo que salir más ofensivo, pero pagó un error en los primeros segundos. Ibáñez fue adquiriendo más confianza e igualó el round.

En el último asalto, el español intentó conseguir una mano más poderosa para concluir el duelo por la vía rápida, pero el búlgaro siguió trabajando y puntuando.

La decisión del jurado fue unánime.

Esta derrota no quita fuerza al buen torneo de José Quiles, quien ya ha dejado atrás las lesiones y demuestra que aspira a lo más alto.

